

Movimiento Hostosiano se moviliza por los ecuatorianos

Escrito por El Nuevo Día
Domingo, 24 de Abril de 2016 11:10 -



El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH) inició una campaña de recaudación de fondos para ayudar a los damnificados por el terremoto que afectó al pueblo de Ecuador.

Como parte de la campaña “Ayuda a Ecuador”, el MINH abrió la cuenta 217 960 099 en el Banco Popular de Puerto Rico.

En un comunicado de prensa, el MINH dijo que el dinero que se recaude en la cuenta será entregado “a través de canales absolutamente confiables”.

Por otro lado, el MINH condenó la utilización de fondos públicos para subvencionar las primarias de los partidos Popular Democrático (PPD) y Nuevo Progresista (PNP).

“El PNP, el PPD o el partido u organización política que sea, tienen perfecto derecho a celebrar primarias y elegir candidatos. Pero no con el dinero que es de todos, incluyendo a gran parte de la población que no necesariamente se identifica o respalda a estas agrupaciones. Si quieren hacer primarias, que asuman los gastos, como cualquier otra institución privada”, señaló el MINH en un comunicado de prensa.

“El dinero público destinado a financiar primarias privadas bien podría utilizarse para propósitos loables que beneficien a toda la ciudadanía, independientemente de sus preferencias políticas. Si a los millones destinados a primarias añadimos el fondo electoral, estamos hablando de decenas de millones de dólares regalados a los partidos políticos, sin ningún beneficio para el País”, agregó.